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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gerhardt, Christiane     
Happel, Stephan     
Hochhaus-Bopp, Daniela     
Kasongo, Kabeya     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Nierhoff, David     
Nierhoff, Stefanie     
Noll, Daniel     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Weber, Lars     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Rhein, Achim     
 



   3 

T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
3. Resolution des Ortsbeirates Marienborn zur aktuellen Situation der Autobahnen 

A60/A63 (ÖDP, CDU, SPD, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
4. Freiwillige Feuerwehr 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Behindertenparkplätze im Wendehammer vor Haus Nr. 9 Am Sonnigen Hang 

(SPD) 
 
6. Aussprache zur Zusammenarbeit zwischen Ortsbeirat und der Verwaltung 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1387/2020 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Marienborn 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Einwohnerstatistik 
 8.2. Sonstiges 
 
9. Stadtteilmittel 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Dr. Moseler verabschiedet Frau Röbbecke aus dem Ortsbeirat. Er überreicht ihr im 
Namen des Herrn Oberbürgermeister Ebling einen Dankesbrief und bedankt sich für ihr 
engagiertes Mitwirken im Ortsbeirat.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Dr. Moseler verpflichtet Frau Nierhoff gemäß der gesetzlichen Vorschriften und führt sie 
in den Ortsbeirat ein.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Resolution des Ortsbeirates Marienborn zur aktuellen Situation der 

Autobahnen A60/A63 (ÖDP, CDU, SPD, BÜNDNIS 90/ DIE 
GRÜNEN) 

 
Der Vorsitzende informiert über die vorliegende Resolution. Herr Weber möchte sich als 
Vertreter der FDP der Resolution anschließen. Somit handelt es sich um eine von allen im 
Ortsbeirat vertretenen Parteien unterzeichnete Resolution. 
 
Diese wurde sodann ohne weitere Aussprache einstimmig verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Freiwillige Feuerwehr, Zustandsdiagnose und Machbarkeitsstudie 

zum Bau von Feuerwehrhäusern 
hier: Kenntnisnahme und weiteres Vorgehen 
Vorlage: 0313/2021 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Zustandsdiagnosen sowie die Machbarkeitsstudien zum Bau von 
Feuerwehrhäusern der Freiwilligen Feuerwehren zur Kenntnis. 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates wird vermehrt darauf hingewiesen, dass diese durchgeführte 
Analyse nur das bestätigt, was der Ortsbeirat seit längerer Zeit der Verwaltung mitteilt. Die 
FFW Marienborn benötigt dringend ein neues Feuerwehr Gerätehaus. 
Man hält es auch nicht mehr für akzeptabel, dass sich das Friedhofsamt weiterhin weigert einen 
Teil des zur Friedhoferweiterung vorgehaltene Grundstückes abzugeben.  
 
Sollte die FFW irgendwann aus dem jetzigen Gebäude ausziehen, könnte man die Räume für 
den Katastrophenschutz weiterhin nutzen. 
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Der Vorsitzende schlägt vor, sollte es weiterhin dabei bleiben, dass von dem besagten 
Grundstück keine Fläche zur Verfügung gestellt wird, sich in Richtung Archardstraße 
umzuschauen. 
 
Herr Dr. Moseler schlägt vor, im Herbst eine Sondersitzung zu diesem Thema abzuhalten, um 
in dieser gemeinsam mit Herrrn Speer von der Feuerwehr, sowie Vertretern der Freiwilligen 
Feuerwehr Marienborn, das Thema genauer zu erörtern.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 5.1 Behindertenparkplätze im Wendehammer vor Haus Nr. 9 Am 
Sonnigen Hang (SPD) 
Vorlage: 0584/2021 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
 
Frau Gerhardt weißt jedoch daraufhin, dass bereits ein zweiter Behindertenparkplatz mit solch 
einer Decke versehen wurde. Hier befinden sich große Steine auf dem Boden, die es den 
Menschen mit Behinderung eher erschweren, sich dort fortzubewegen. 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung zu prüfen, ob es ggfs. eine Fläche in der Nähe gibt, 
welche mit einer normalen Asphaltdecke versehen werden kann, um diese als 
Behindertenparkplatz auszuweisen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Aussprache zur Zusammenarbeit zwischen Ortsbeirat und der 

Verwaltung 
 
Herr Dr. Moseler informiert die Anwesenden über die neuen Regularien bzgl. der vom 
Oberbürgermeister vorgegebenen Höchstzahl der Sachstandsberichte.  
Weiterhin teilt er mit, dass er nicht vorhabe, bestimmte Anträge auszuwählen, zu denen es 
einen solchen geben soll. Man erwartet zu allen Anträgen einen entsprechenden 
Sachstandsbericht.  
 
Zu diesem Thema findet im Anschluss ein reger Austausch statt.  
 
Hierbei hält man fest, dass man sich nicht in seinen Rechten und Möglichkeiten beschränken 
lassen möchte. Man fungiert als Sprachrohr des Ortsteiles. 
 
Die Verwaltung sollte sich die Frage stellen, warum werden Anträge und Anfragen wiederholt 
gestellt. Meist nur, weil die Verwaltung nach erstmaliger Antragsstellung die zugesagten Dinge 
nicht ausführt.  
 
Der Vorsitzende sagt zu, an diesem Thema dran zu bleiben und die Mitglieder des Ortsbeirates 
regelmäßig über den aktuellen Stand zu informieren.   
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Punkt 7 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1387/2020 der ÖDP-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn; 
hier: Abstellen von E-Scootern 
Vorlage: 1795/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Einwohnerstatistik 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass mit aktuellem Stand 4506 
Einwohnerinnen und Einwohner in Marienborn gemeldet sind. Hiervon sind 52 mit einem 
Nebenwohnsitz gemeldet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Sonstiges 
 
Herr Dr. Moseler informiert die Anwesenden über ein Schreiben der Frau Beigeordneten 
Grosse. 
 
In diesem Schreiben wird darum gebeten bei der Vergabe von Straßennamen oder Namen für 
Plätze, darauf zu achten, dass es sich um Frauennamen handelt. 
 
Aktuell bedarf es in Marienborn keiner Namensvergabe.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Stadtteilmittel 
 
Die Stadtteilmittel werden wie folgt vergeben: 
 
160,00 Euro   Gesangsverein 
160,00 Euro  Musikverein 
464,47 Euro  Nikolausumzug 
                                                                                                                                      
Der Beschluss wird einstimmig gefasst.  
Frau Gerhardt nimmt an der Beschlussfassung nicht teil.   
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Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Die von Herrn Busch gestellte Frage wird von Herrn Dr. Moseler direkt im Anschluss 
beantwortet. 
 
Weitere Fragen gibt es nicht.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Wortprotokoll

